



令和7年度運動会は「10月実施」で計画中

令和7年度の運動会は、10月実施で計画をしています。

具体的な候補日ですが、10月にある町のイベントや町内保育園・幼稚園の運動会を考慮して、現在、木倉小学校が実施している10月第3土曜日を考えています。

理由は一つ。熱中症対策です。子供の命が最優先です。

ここ数年、御船小の運動会は5月の第4土曜日に行ってきました。ところが、最近の暑さは尋常ではありません。実は、今年度の運動会も、午前11時頃には、本部テント内で38℃を超えていました。事前の練習も、暑さで活動を制限することも多々ありました。運動会当日だけでなく、練習期間も危険だということです。

これまでも、出場種目数を精選したり、開会時刻を早めたりしましたが、全校児童380名を超える本校においては限界があります。

そこで、昨年度から、PTA運営委員会でご意見をうかがってきましたが、今年度も昨年度に引き続き、10月開催に賛同するご意見を多数いただきました。

このような理由から、令和7年度の運動会は、10月実施で計画していることをお知らせいたします。



【令和6年度運動会の様子】

保護者の皆様のご理解とご協力を、改めてお願い申し上げます。

お待ちしております。学習発表会！！

今週末（10月25日（金））、本校体育館にて、学習発表会を開催します。

時間は、午前9時20分から午前11時20分までです。

プログラムは、安心・安全メールで既に配信していますが、学年ごとに趣向を凝らし、普段の学習の成果を発表しようと準備しています。

学習発表会まで、あと3日。練習会場を音楽室や教室から、本番の体育館に場所を移して練習が始まっています。どの学年も、見どころ満載です。

例えば、1年生の「くじらぐも～愉快的な空の旅～」では、英語活動で学習した英語の歌を披露します。現在、御船町は「英語教育日本一」を目指し、町内の全ての小学校で、1年生から英語の勉強をしています。どうぞ、お楽しみに。

